

鏡石町立鏡石中学校  
学校だより 第21号

# 最善美

「最善を尽くせ」  
「美しくあれ」

令和4年9月26日(月) 発行責任者：校長 津金光彦

## 鏡中の未来を担う生徒会の新しいリーダーが誕生しました！

9月16日(金)生徒会役員選挙・立会演説会を実施しました。生徒会長に1名、副会長に4名、役員に6名が立候補し、「あいさつのさわやかな学校にしたい」「いじめのない学校にしたい」「行事を充実させたい」など、生徒会活動についての考えや思いを全員がしっかりと述べることができました。その後、投票が行われ、開票の結果、以下のように決定しました。

会長 福田久留美  
副会長 吉成 すす 鈴木 詩織 藤井 史織  
役員 小倉 空翔 菅田扶美子 鈴木 悠生  
鈴木 岐琉 橋本 隼太 斑目 唯生

新生徒会役員の皆さんには、誰にも負けない鏡中を愛する気持ち、困難な課題にチャレンジするタフな精神力、人前で物事を分かりやすく表現する力、多くの人を動かす力などを身に付け、鏡中及び鏡中生徒会に新しい“風”を吹かせてほしいと思います。

なお、各クラスから選出された選挙管理委員会が準備・運営も「最善を尽くす」「美しい」ものであったことにも大きな拍手を送りたいと思います。



## ならは路(県大会)へ…そして先輩からの思いを受けて…



去る22日(木)に、「県中体連駅伝競走大会並びに支部中体連新人総合大会激励会」を実施しました。2年生が中心となる選手の皆さんは、3年生が引退後、チームを引き継ぎ、新チームを発足させ、今まで多くの練習・練習試合・大会等を通じて、心・技・体を向上させてきました。

また、特設駅伝部の皆さんは、鏡石中はもちろん岩瀬支部の中学校の代表となります。県大会では、鏡中の生徒らしさを発揮してほしい。それは、校訓「最善を尽くせ」「美しくあれ」に基づいた態度や行動です。最大の敵である自分の弱さに勝(克)つこと、そして一秒懸命…勝敗だけでなく、挨拶や礼儀、マナー、行動、立ち居振る舞いなどを重んじてほしいです。

「努力しても結果に結び付くかどうかは分からない。  
しかし…努力しなければ決して報われることはない。」

## 秋の全国交通安全運動が展開中です！

9月21日(水)から9月30日(金)まで、「秋の全国交通安全運動」が展開中です。運動の重点は、以下の5点です。

- 1 子供と高齢者を始めとする**歩行者の安全確保**
- 2 夕暮れ時と夜間の**歩行者事故等の防止**及び飲酒運転の根絶
- 3 **自転車の交通ルール遵守の徹底**
- 4 二輪車の交通事故防止
- 5 電動キックボード等の交通ルール遵守の徹底

中学生に関わるものとしては、1・2・3の**太文字部分**です。

ことわざ「秋の日はつるべ落とし」のごとく、日没も体感的に早くなってきています。学校でも自転車の乗り方、下校時の安全確保については指導しますが、ご家庭でもお声がけくださいますようお願いいたします。

